

MENSAJE DE SALUDO A LA COMUNIDAD PERUANA EN EL EXTERIOR

**SRA. DINA ERCILIA BOLUARTE ZEGARRA
PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA DEL PERÚ**

Queridos hermanos y hermanas en el exterior,

Hoy que se conmemoran 202 años de nuestra Independencia Nacional, es muy grato para mí, como Presidenta Constitucional del Perú, dirigirme a la comunidad peruana que se encuentra lejos del país alrededor del mundo.

Son más de 3 millones de peruanos y peruanas quienes radican fuera del Perú. Sabemos que son diferentes los motivos que los impulsaron a migrar del país, pero estamos seguros de que su corazón y el de sus familias, sigue tan peruano como siempre.

Hay mucho por hacer en el Perú y existen demandas históricas que estamos empeñados en atender. Por ello, reciban mi compromiso para redoblar, desde el Gobierno, nuestros esfuerzos por acortar las brechas sociales y económicas que aún existen.

En este esfuerzo, se encuentra también nuestro firme propósito de acercar el Estado peruano a nuestros compatriotas que se encuentran en el exterior, a través de una mejor atención y mejores servicios en nuestras oficinas consulares, siempre dispuestas a proteger y defender a los peruanos y peruanas en cualquier parte del mundo.

Al respecto, se viene trabajando intensamente para modernizar y facilitar los trámites impulsando medios virtuales y el mejor uso de la tecnología para que tengan a su disposición un servicio eficiente y oportuno.

Queridos compatriotas, lleven siempre con orgullo el nombre del Perú, en sus corazones y en cada acción que día a día dedican para superarse, ayudar a su familia y aunque lejos contribuir con el país que los vio nacer.

Cada uno de ustedes es un embajador o embajadora del orgullo peruano en sus lugares de residencia. Sigamos juntos promoviendo

en el mundo la enorme riqueza y oportunidades que posee nuestro hermoso país, y sepan que el Perú siempre tendrá los brazos abiertos para ustedes.

Reciban mi más afectuoso saludo y abrazo fraterno, y mi más sincero deseo que logren el éxito y satisfacción personal y familiar que tanto anhelan.

¡Felices Fiestas Patrias!

¡Viva el Perú!